

COMEBACK

6. arkadennale

Einladung zur Ausstellung

Eröffnung: Dienstag, 18.11.2025, 19 Uhr, KUNSTARKADEN

*mit einer Begrüßung von Stadtrat David Süß (Fraktion Die Grünen - Rosa Liste - Volt),
in Vertretung des Oberbürgermeisters und Mehmet Dayi (Kunstarkaden)*

Dauer der Ausstellung: 19. November 2025 - 24. Januar 2026

Geschlossen vom 23. Dezember 2025 bis 06. Januar 2026

Künstler*innen:

*Florian Athanatos-Baumgartner / Gina Bolle / Diogo da Cruz / Nezaket Ekici /
Tom Früchtl / Aron Herdrich / Simone Kesting / Simone Lanzenstiel / Anne Linke /
PnikPnik / John Schmitz / Albert Weis / Guido Weggenmann / Kazuyo Yabuuchi /
Benjamin Zuber*

arkadenale 2025 – COMEBACK

Seit 2015 präsentiert der städtische Kunstraum KUNSTARKADEN alle zwei Jahre die Ausstellungsreihe „arkadenale“. Zur 6. Ausgabe im Jahr 2025 haben wir Künstler*innen eingeladen, die in der Vergangenheit in München gelebt und gearbeitet und es jedoch aus ganz unterschiedlichen Gründen verlassen haben. Für die „arkadenale“ 2025 kehren sie nun mit neuen Perspektiven, aktuellen Arbeiten und persönlichen Geschichten im Gepäck zurück.

Die Ausstellung zeigt in einer zusammenhängenden Präsentation die künstlerischen Positionen der Rückkehrer*innen. Dieses „comeback“ ist mehr als ein rein geografisches Wiedersehen: die Ausstellung eröffnet einen Dialog zwischen früherem Schaffen und aktueller Praxis, zwischen individuellen Lebenswegen und kollektiver Stadterfahrung der Künstler*innen. München wird zum Resonanzraum für Erinnerungen, Brüche, Entwicklungen – und neuen Verbindungen.

Die KUNSTARKADEN lädt das Publikum ein, München durch die Augen der Zurückgekehrten auf andere Art zu entdecken.

Weitere Veranstaltungen zur Ausstellung finden Sie auf www.kunstarkaden-muenchen.de

Programm zur Eröffnung

19:45 h

Pniktare: Pnikformance

Musik zum Abgewöhnen... eine Klanginstallation aus der Tiefe des Überdrusses

20:45 h

Nezaket Ekici

Live Performance

21:45 h

HANNELORE: ein Musikprojekt von

Catherine Lorent und Tom Früchtl

“Hochenergetischer Soundteppich gegen alle Regeln der Kunst“

Idee und Konzeption: Mehmet Dayi

Mitarbeitende: Franziska Adams, Hilke Bode, Siyoung Kim, Thomas Silberhorn
Kulturreferat der Landeshauptstadt München / KUNSTARKADEN